

Liebe Freunde des Marketing-Lehrstuhls,

wir bedanken uns für Ihr/Euer tolles Feedback zu unserem Projekt "Newsletter" und setzen unsere Ankündigungen um:

STAMMTISCH IN DRESDEN

Am 13. November 2018 ist es soweit: Unser erstes Treffen von allen in diesem Verteiler, die Lust und Zeit haben, wird im Campus, Hübnerstraße 13, 01069 Dresden, ab 20 Uhr stattfinden. Weitere Treffen, u. a. in München, sind in Planung. Wir freuen uns auf Euch!

Hoffentlich hatten Sie/hattet Ihr auch einen schönen Sommer? Bei vielen von uns am Lehrstuhl war Reisezeit, auch beruflich:

KONFERENZ IN TOKIO

"Vom 26. bis 29. Juli fand die *Global Marketing Conference 2018* in Tokio statt und ich war dabei! Ich habe dort einen Paper zum Thema "Back to the Roots – the Influence of Childhood Engagement on Hospitality Service Evaluation" (gemeinsam verfasst mit Florian Siems und Werner Kunz) vorgestellt!"

Marie-Christin Papen

MARKETING-FACHTAGUNG IN ST. GALLEN

Henrietta Pilny, Janine Göttling, Marie-Christin Papen und Florian Siems haben im September an einem Forschungsseminar in St. Gallen teilgenommen. Neben wertvollem Input gab es dabei auch einen wunderschönen Ausflug in die Berge. Die Kollegen in der Schweiz hatten das Seminar großartig organisiert!





FORSCHUNGSFREISEMESTER FLORIAN SIEMS

Am 1. Oktober 2018 endete das Forschungsfreisemester von Florian Siems. Wegen seiner Tätigkeit als Studiendekan war er zwar nicht im Ausland, nutzte die gewonnene Zeit jedoch, Arbeiten im Themenfeld Relationship Marketing voranzutreiben. Schwerpunkt dabei war die Suche nach neuen Übertragungsmöglichkeiten von Ansätzen aus nicht-wirtschaftswissenschaftlichen Fachdisziplinen auf das (Relationship-) Marketing.

NOMINIERUNG: PROFESSOR DES JAHRES 2018

Florian Siems wurde, wie auch schon in den beiden Vorjahren, im bundesweiten fachübergreifenden Wettbewerb von Unicum Stiftung unter Schirmherrschaft des Bundesministeriums für Bildung und Forschung und des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie für den Titel "Professor des Jahres 2018" nominiert. Auch wenn die Chance, diesen Titel wirklich zu erhalten, relativ gering ist, freuen wir uns sehr über diese erkennbare Wertschätzung durch unsere Studierenden!



NEUE MITARBEITERIN

"Mein Name ist Elisa Landmann und ich studiere momentan noch Wirtschaftsingenieurwesen auf Diplom. Seit Anfang des Jahres habe ich am Lehrstuhl als Tutorin gearbeitet und freue mich nun ab Oktober als studentische Hilfskraft ein Teil des Projektteams "Smarte Werkbank" zu sein!

Elisa Landmann